
 

 

令和３年度 第３回 恵那警察署協議会 議事概要 

開催日時 令和３年１１月１１日（木）午前１０時００分から午前１１時００分 

開催場所 恵那警察署  

出 席 者 協議会委員 ７名  

署長ほか  ８名  

 内  容 

 

 
  県下警察署協議会代表者会議へ出席した渡曾会長から代表者会議の伝達と、警

察署の活動報告を説明、各委員から寄せられた意見要望に対する回答を行った。 
 

[業務説明] 

１ 管内治安情勢報告 

２ 県下警察署協議会代表者会議結果の伝達 

３ 意見、提言、質疑 

 

[その他の意見要望等] 

１ 委員から「海外では昼間でも車のヘッドライトを点灯しなければならない国

があると聞いたことがある。昼間のライト点灯を検討してみてはいかがか。」

との意見が出た。それに対し署長から、日本の道路交通法では、夜間及び視界

不良時にライトの点灯が義務付けられている。他の状況においての明文はない

が、日暮れ時の歩行者等を見落としやすい時間帯において早めのライト点灯を

呼びかけ、対策を図っている旨を説明した。 

 

２ 委員から「横断歩道手前で停車ところ、歩行者から通過を促されることがあ

る。この場合、通過してよいものか。」「横断歩道を渡る気配のない歩行者が

横断歩道付近に場合、通過してよいものか。」との質疑が出た。それに対し署

長から、歩行者が明らかに横断歩道を渡る意思がない時、対向車の存在、安全

状況を確認した上であれば通過は問題ないと思料される。安全状況が確認でき

ない場合は、一旦停止が求められる。今後、歩行者の横断時のマナー向上につ

いて各機会を通じ指導を図る旨説明した。 

 

３ 委員から「勤務先施設へは多くの来訪者があり、過去に詐欺や窃盗の被害が

ある。防犯対策についての教示と、イベント開催時における会場内警戒の実施

について依頼できるか。」との質疑が出た。それに対し署長から、安全対策へ

の必要な助言・指導は行う。また、イベント開催時の警察官による警戒につい

ては強化する旨を説明した。 

 

 ４ 委員から「先日、鉄道会社との合同不審者対応訓練を視察した。警察が日々、

市民の安全を守るための苦労が分った。」「訓練を視察した。犯人の制圧場面

はとても迫力があった。化学薬品の撤去作業等も視察し安心感が高まった。」

との意見が出た。それに対し署長から、関係機関と連携し住民の安全安心に向

けた取組を推進する旨を説明した。 

 

 

 

 



 

 

 

 

令和３年度 第３回 恵那警察署協議会 議事風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


